

Musikantenzeitung der BAG Gmünd



NÖ Blasmusikverband, Bezirksarbeitsgemeinschaft Gmünd

Jugendseminar 2013

7.7.2013

Klangwolke über Großschönau oder
Jugend musizierte in Großschönau

Einen Rekordbesuch verzeichnete das diesjährige Jungbläserseminar der Bezirksarbeitsgemeinschaft (BAG) Gmünd des NÖ Blasmusikverbandes. 97 junge Musikerinnen und Musiker verbrachten vom 1. Juli bis 5 Juli 2013 in Großschönau eine gemeinsame Woche beim Musizieren. Dabei wurden sie von 20 MusiklehrerInnen ganztägig unterrichtet (siehe Kasten). Am Freitag traten auch 47 MusikerInnen zur Prüfung an, alle haben bestanden (siehe Kasten). Der Höhepunkt war am Freitag zum Seminarende, wo die jungen Musiker das Gelernte in einer Marschschow und einem Abschlusskonzert zeigten. Es wurden die einzelnen Musikregister vorgestellt und die Prüfungsurkunden überreicht. Mit einem grandiosen Musikstück aller 97 Musiker endete das Seminar 2013. Parallel dazu fand auch von Dienstag bis Donnerstag ein halbtägiger Juniorkurs statt der für Kinder, die das erste oder zweite Jahr die Musikschule oder eine Bläserklasse besuchten, gedacht war. Auch diese 60 Jungmusiker zeigten am Donnerstag bei einer Marschschow und beim Abschlusskonzert ihr Können. Ihnen wurden eine Urkunde und ein Erinnerungsfoto überreicht. Das ganze Seminar mit rund 160 Teilnehmern war eine große logistische Herausforderung an den Seminarleiter Bezirksjugendreferent Stefan Grübl. Es verlief ohne Zwischenfälle.

Musiklehrer:

Seminar- und Orchesterleitung: Stefan Grübl

Querflöte: Günther Faimann, Anita Wenigwieser

Klarinette: Erwin Höbarth, Martin Kaburek, Mariella Käfer, Klemens Forstner

Saxophon: Florian Weiss, Christian Hofbauer

Hohes Blech: Isabella Traxler, Carina Heindl

Tiefes Blech: Michael Neuwirth, Reinhard Bauer

Schlagwerk: Manfred Ziegler

Chor: Maggie Faltin

Juniororchester: Karl Hofbauer

Musik in Bewegung: Markus Knapp

Workshop Atemtechnik: Joachim Celoud

Korrepetition: Petra Pollak, Herbert Grübl

Bericht: Fritz Prager, Bez. Schriftführer

Allen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen dieses wunderschönen Jugendseminars herzlichen Dank für ihre Leistung und ihr Engagement.



Donnerstag, 4. Juli 2013

Markus Knapp
mit den "Junioren"
bei der Marschaufstellung



Karl Hofbauer
dirigiert

Bezirksobmann
Karl Stütz
begrüßt die Gäste





Stefan Gröbl dirigiert



Vergabe der Prüfungsergebnisse





Am Freitag, den 5.7.2013
treffen sich die "alten"
des Jugendseminars
zum Abschlusskonzert
im Schulzentrum
Großschönau



Markus Knapp:
Antreten zur
Marschformation



Schöne
Marschfigur



Schöne Marschfigur

Konzert des Jugendseminars
Es dirigiert: Stefan Grübl



Bez. Obmann Karl Stütz
begrüßt die Gäste

Günther Faimann
mit den
FlötistInnen





Florian Weiss mit den
SaxophonistInnen

Maggie Faltin mit dem Chor



Karl Hofbauer
mit einem
lustigen
Akkordeonspieler

Manfred Ziegler
mit einer
temperamentvollen
Schlagwerkgruppe





Reinhard Bauer
mit dem tiefen Blech

Martin Kaburek
mit einem mitreißenden
Klarinettenauftritt



Klemens Forstner
mit einer Klarinettengruppe

Temperamentvoller
Auftritt eines
Solosängers



Fotos:
Hans Kralicek
Bez Chronist



Jugendseminar der BAG Gmünd 2013 in Großschönau

Bild: Eva Brandeis